

estaba cercada, sólo que lo estaba con un muro de piedra de dos metros y medio, coronado con una empalizada de cerca de tres metros. Esta barrera, de cinco metros próximamente, rodeaba la caseta á dos metros de distancia. El cielo debía verse allí como desde un pozo. Aquello era una tumba.

Allí estuvo el capitán Dreyfus hasta que llegó la hora de su regreso á Francia.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid, 11.

Nos telegrafian de San Sebastián que ha llegado á aquella capital el ministro de Hacienda, Sr. Villaverde, ofreciendo inmediatamente sus respetos á S. M. la Reina.

Hablando con los periodistas ha desmentido las declaraciones que se le han atribuido, manifestando que mal podía haberlas hecho cuando se hallan en contradicción con lo dicho por él dentro y fuera de las Cortes.

El diario fusionista *El Correo* dice esta noche que como consecuencia de otros que va adjunto á la sentencia dictada por el Tribunal Supremo de Guerra y Marina en el proceso sobre la rendición de Santiago de Cuba, el capitán general señor marqués de Peña Plata será sometido á un proceso encaminado á averiguar responsabilidades.

El mismo periódico añade que referencias oficiosas dicen lo contrario.

El periódico *El Nacional* publica esta noche un telegrama de París, en el cual se dice lo siguiente:

El Vaticano ha resuelto la cuestión del folleto del P. Corbató en favor de éste y del arzobispo de Sevilla, y por consiguiente en contra del cardenal Sancha.

Este telegrama no lo ha recibido ningún otro periódico más que *El Nacional* y esto sirve de base á los comentarios que se hacen en los círculos políticos.

El presidente del Consejo saldrá el domingo en dirección de San Sebastián, en el sudopres.

S. M. la Reina ha dado traslado al señor Silvela de las protestas que le han dirigido el obispo de Tortosa y los católicos de Castellón contra la conducta de las autoridades de esta capital.

Noticias particulares de Palma de Mallorca dicen que el general Weyler ha desmentido parte de las declaraciones que le han atribuido los periódicos y los corresponsales.

Un telegrama de París dice que se halla bastante enfermo Du Paty Clam, y que por este motivo no podrá comparecer ante el tribunal de Rennes.

La prensa parisien comenta de muy diversos modos tan repentina como inopinada indisposición.

Los Sres. Silvela, Dato y Gómez Imaz se reunirán en Consejillo.

Se ha dicho que no se ocuparían más que de las cuestiones de actualidad y también muy especialmente de asuntos de Marina.

Pero ahora resulta, y se afirma por personas que deben saberlo, que se ocuparán de la furibunda campaña que contra el capitán general de Madrid viene haciendo estos días el periódico *El Nacional*.

Los ministros, según se dice, no tienen mas remedio que ocuparse de este particular, porque esas denuncias van siendo cada vez mas graves, cayendo muchas de ellas dentro del Código Militar, y por consiguiente el general Jiménez Castellanos viene á estar imposibilitado para continuar desempeñando el puesto que ocupa.

Este asunto, según se asegura en los círculos políticos, será el que principalmente ocupará la atención de los tres consejeros.

Excusado es decir que esta noticia es la que mas se ha discutido en los círculos políticos y militares, dándose como cosa segura el relevo inmediato del general Jiménez Castellanos.

Sin embargo, ministeriales caracterizadas dicen que las cosas no irán tan á prisa y que el actual capitán general de Madrid seguirá en su puesto durante algún tiempo si es que antes, *motu proprio*, no presenta la dimisión para defenderse de las denuncias de *El Nacional*.

Nuestro corresponsal en la corte nos telegrafta lo siguiente:

Se ha suicidado, disparándose dos tiros de pistola en la sien derecha, la esposa del diputado antillano D. Tiburcio Castro.

S. M. la Reina ha firmado los siguientes reales decretos:

Disponiendo el pase á la reserva del general de ingenieros de la Armada D. Bernardo Berro.

Promulgando la ley de fuerzas navales para el próximo ejercicio económico.

Del 13 al 15 de los corrientes publicará la *Gaceta* el plan de Obras públicas última recientemente entre el ministro de Fomento y el director general del ramo, señor Catalina.

El capitán general del departamento del Ferrol ha conferenciado hoy con el señor ministro de Marina acerca de asuntos relacionados con dicho departamento marítimo.

Está ultimado el viaje que próximamente verificará la escuadra que manda el contralmirante Cámara.

Seguramente, lo primero que hará será visitar varios puertos de la vecina república.

El gobernador de Castellón ha telegraftado al Sr. Dato Iradier, negando sea cierto

que en Villarreal hayan ocurrido disturbios ni alteración del orden con motivo de las cuestiones surgidas en Castellón entre católicos y librepensadores.

La tranquilidad en dicho punto no se ha alterado en lo mas mínimo.

También desmiente el gobernador citado que en Villarreal hayan hecho los católicos gran acopio de Corazones de Jesús para exhibirlos.

NOTAS DE LA LOCALIDAD LO DE SIEMPRE

Ni una sola palabra quisimos contestar á la estupenda é infame calumnia estampada en el *Diario de Tarragona* y recogida de cierto papel barcelonés, harto acreditado ya en asuntos de esta especie.

Y no lo hicimos, porque estamos convencidos de que en esta provincia se conoce el juego torpe á que aludimos y no existe en ella un solo habitante, de sentido común y buena fe, que dé crédito alguno á esos absurdos, engendros del despecho y de la impotencia, que únicamente merecen el más absoluto desprecio.

Tal era nuestro sentir y el de todos los amigos, cuando recibimos anoche el siguiente telefonema:

“Madrid, 12, 5'50 t.—Director del DIARIO DEL COMERCIO.

Acabo de celebrar una interview con el diputado á Cortes D. Juan Cañellas, el cual me ha autorizado para desmentir la infame calumnia acogida por el *Diario de Tarragona*.

Las certificaciones presentadas á la Comisión de actas del Congreso fueron libradas por los Juzgados con citación e intervención de Mariano, quien apeló de la resolución.

Constándole esto y sabiéndolo perfectamente, el *Diario* permite que se falte á la verdad, no obstante no haber dado cuenta de la proclamación y juramento del Sr. Cañellas.

Aquí cuatrocientos diputados estuvieron y están al lado del Sr. Cañellas.

Estráñase todo el mundo de que el pataleo llegue hasta el extremo de obrar tales bajezas.—*El corresponsal.*“

Ni una palabra más, que con sus tramas y falsedades basta y sobra para que acaben de hundirse en el descrédito nuestros enemigos.

Continúen ellos aguzando su ingenio en busca de tontas rastreras invenciones y seguiremos los cañellistas apuntando victorias á favor nuestro.

Pago de contribuciones

Anuncio

En cumplimiento á lo que dispone el art. 33 de la Instrucción de 12 de Mayo de 1888, se hace saber: Que las contribuciones por rústica, obra, industrial y minas, correspondientes al actual trimestre, se cobrarán en el presente mes en los pueblos, locales y días que á continuación se expresan, por los auxiliares de la recaudación arrendataria que también se designan.

Canonja, 15 y 16.—Recaudadores D. José Bofarull y D. Antonio Ferrer; local el de costumbre.

Tamarit, 15 y 16.—Recaudadores los mismos; local id.

Secuita, 17 y 18.—Recaudadores los mismos; local id.

Perafort, 19 y 20.—Recaudadores los mismos; local id.

Pallarsos, 19 y 20.—Recaudadores los mismos; local id.

Morell, 21 y 22.—Recaudadores los mismos; local id.

Pobla, 21 y 22.—Recaudadores los mismos; local id.

Rouell, 23 y 24.—Recaudadores los mismos; local id.

Constantí, 23 al 25.—Recaudadores los mismos; local id.

Catllar, 26 y 27.—Recaudadores los mismos; local id.

Falset, 11 al 13.—Recaudadores D. Salvador Arbós, D. Enrique Arbós y D. Antonio Rodríguez; local Poente, 2, principal.

Marsà, 11 y 12.—Recaudadores los mismos; local Casa Consistorial.

Mont-roig, 12 al 14.—Recaudadores D. Domingo Morera, D. Tomás Pojol y D. José Capdevila; local id.

Borjas del Campo, 16 y 17.—Recaudadores los mismos; local id.

Maspalomas, 16 y 17.—Recaudadores los mismos; local id.

Musara, 12 y 13.—Recaudadores los mismos; local id.

Castellvell, 16 y 17.—Recaudadores los mismos; local id.

Cambrils, 13 al 15.—Recaudadores los mismos; local Hospital.

Alforja, 17 al 19.—Recaudadores los mismos; local Casa Ayuntamiento.

Vilaplana, 20 y 21.—Recaudadores los mismos; local id.

Tarragona 10 de Agosto de 1899.—El Tesorero, Joan M. Igual.

Noticias de la corte nos permiten asegurar que nuestro querido jefe el diputado á Cortes por la circunscripción D. Juan Cañellas está gestionando con toda actividad y empeño cerca del gobierno de S. M. el auxilio pecuniario de éste para conseguir que se indemnice de los daños causados por el último pedrisco á los propietarios de la provincia.

A dicho efecto trabaja con extraordinario celo para que se instreen los oportunos expedientes.

Por nuestra parte omitimos toda clase de elogios para el incansable representante en Cortes de la circunscripción, bastándole la satisfacción íntima de que, como siempre, el consecuente y predilecto hijo de Tarragona, responde á la confianza depositada en él por los electores y se sacrifica gustoso en aras de los compromisos contraídos, velando por sus intereses y defendiéndolos constantemente.

Por la línea del Norte llegaron ayer á esta ciudad las siguientes mercancías:

Do Burriana, 1 bolto á Royo.

De Valencia, 2 bolots volateria á Soler.

De Ametlla, 1 casco sardinas á Saugar.

De Castellón, 3 id. id. á Llord.

De Reus, 10 sacos maiz á Virgili.

De Ampolla, 2 pipas aceite á Mary.

De Espiga, 4 cestos vacíos á Revoltés.

De Bell-lloc, 1 bulto aguardiente Delgado.

De Sarrià, 5 bolots patatas y cebada á Palacios.

De Barbastro, 1 llo seras á Martí.

De Zaragoza, 3 bolots muebles Pi.

De Madrid, 2 bolots caizad. á Pótor.

De Lérida, 16 sacos habones á Tomás.

En cuanto termine sus gestiones en pro de los intereses provinciales, regresará á esta ciudad nuestro estimado amigo y jefe D. Juan Cañellas.

Según noticias fidedignas, es muy probable que á mediados de la próxima semana se halle entre nosotros el celoso diputado por la circunscripción.

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano á nuestro particular y querido amigo D. José Aguirre, capitán de la guardia civil destinado al tercio de esta provincia, al cual ya se ha incorporado, encargándose de la plaza de cajero durante el ejercicio actual.

Deseamos á dicho amigo que la estancia entre nosotros le sea lo mas grata posible.

D. Francisco Potau ha solicitado permiso del Ayuntamiento para instalar un motor de gas en la fábrica de calzado que los Sres. Potau y compañía tienen establecida en la bajada de Toro, núm. 11.

Los vecinos interesados podrán hacer las reclamaciones pertinentes durante el plazo de 20 días.

Confesme digimes, el martes próximo llegarán á esta ciudad los seis *bichos* de la galadrilla del Colmenar, que deben ser lidiados en nuestro circo taurino el próximo domingo.

La corrida, si el ganado responde á la importancia de la cuadrilla, promete ser de *bütén*.

Imposible hallar lugar más sano que estas alturas donde la homedad es cosa desconocida.

A las diez en punto de esta noche se representarán en el «Fomento de Tarragona» las obras en un acto «La tienda del rey D. Sancho» y «Ellas».

Los intermedios serán amenizados por la orquesta de dicha centro.

Terminará la velada con el acostumbrado baile familiar.

En la tarde de ayer suscitóse una riña entre dos sujetos en la plaza de Olózaga.

Gracias á la intervención de dos guardias de orden público que consiguieron desarmar á uno de ellos, quitándole la pistola de las manos y detener al otro, la cosa no pasó á mayores.

Ambos fueron conducidos al Gobierno civil.

Ayer tarde estuvo á punto de perecer ahogado un joven que se bañaba en la playa del Milagro, junto á las rocas existentes en la estación de Barcelona. Gracias al pronto auxilio de la barca de salvamento y algunos otros bañistas, consiguió salvarse de tan terrible muerte.

El oficial de una espartería de la calle de Appaca tuvo la desgracia de producirse ayer tarde, trabajando con un cortante, una herida en la muñeca, afortunadamente leve, que le fue curada de primera intención en la farmacia del Dr. Coch.

El próximo domingo, dia 20, á las diez de la mañana, tendrá lugar en el local que ocupa el «Fomento de Tarragona» una reunión de propietarios de fincas, á la que podrán asistir éstos y sus representantes, para tratar de un asunto que les afecta directamente.

Esta tarde se celebrará en nuestra plaza de toros la segunda función por la compañía que actúa en la misma, lidiándose además dos novillos por una cuadrilla de aficionados.

Ayer estuvo en esta ciudad el representante de la compañía ecuestre Feijóo, que actualmente se halla en Reus, con objeto de practicar algunas gestiones para debutar en esta capital.

Hoy marcharán á Montblanch, con objeto de prestar declaración ante aquél Juzgado, los dos auxiliares del agente ejecutivo recientemente asesinado en Esploga de Francoli.

Para el cargo le teniente fiscal de esta Audiencia ha sido nombrado D. Augurio Carballo y García.

Procedentes de Filipinas pasaron ayer por esta ciudad dos soldados repatriados, que continúan sin novedad.

En la mañana de ayer celebraron so animada sesión la Comisión provincial y la mixta de reclamación, despachando los asuntos pendientes de resolución.

En la capilla de su Palacio administrará hoy el sacramento de la Confirmación el virtuoso Prelado de la archidiócesis.

Esta noche, á la hora de costumbre, amenizará el paseo central de la rambla de San Joan la brillante banda de música del regimiento de Luchana.